

Jahresbericht 2021 des Präsidenten

Tom Bellin verliest seinen Jahresbericht 2021, einem weiteren Jahr mit nie vorher erlebten Zu- und Missständen. Nach den oft krassen Einschränkungen durch die Coronamassnahmen, konnte man sich nicht lange Zeit an der „neuen Freiheit“ erfreuen. Erklärten doch sowohl unsere „Grünen“ wie auch die SP es benötige keine Armee mehr bei uns in der Schweiz, da es in Europa keinen Krieg mehr geben würde, wurden wir schlagartig eines Besseren belehrt. Dieser Krieg, rund 2'200 km von uns entfernt, wird für uns alle wohl noch einige Überraschungen parat haben in Zukunft. Ebenso die Null-Strategie in China, was Corona betrifft. Die Handelsschiffe konnten nicht mehr um- und entladen werden – die Containerschiffe stauten sich – niemand hätte sich eine solche Situation vorstellen können. Diese Ereignisse sollten uns doch alle zum Um- und Nachdenken bringen, wo wir sowohl produzieren wie auch einkaufen.

Regional wird uns sicher auch die unbefriedigende Situation mit der Verkehrsführung am rechten Thunerseeufer weiterhin beschäftigen.

Aber auch das Positive möchten wir doch nicht vergessen: der Brätliplausch im Riedli, Gunten, mit den geladenen Gästen der Mitte und der FDP von Oberhofen war wiederum ein Erfolg.

An der perfekt organisierten Gemeindeversammlung im November wurden alle Traktanden im Interesse der bürgerlichen Parteien angenommen.

Unsere Gemeinderatsmitglieder und der Gemeindepräsident machen einen tollen Job! Ein grosses MERCI für euren Einsatz zum Wohl der Gemeinde und deren Einwohner.

Im Herbst konnte Martha Bieri als Kandidatin für die Grossratswahlen gewonnen werden – sie konnte eine beachtliche Zahl an Stimmen verbuchen! Herzliche Gratulation zu diesem Erfolg.